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« Au cœur du village  » 

Conseil municipal du 9 juin 
 

Les élections sénatoriales se dérouleront le dimanche 24 septembre prochain à 
Mont de Marsan. Les suffrages sont exprimés par des « grands électeurs », 
issus, pour partie, des conseils municipaux. Dans ce cadre, le conseil s’est   
réuni pour désigner les élus qui iront voter. 
Une seule liste a été présentée par Alexandre LAPEGUE ; elle a été élue à 
l’unanimité. 
Les membres « Electeurs » désignés  sont les suivants : 
- Titulaires : Alexandre LAPEGUE, Laëtitia GIBARU et Patrice LARD; 
- Suppléants : Magali CAZALIS, Éric BRAYELLE et Elodie BORDENAVE. 
 

Conseil municipal du 20 juin 

 

1. Demande de subvention auprès du département au titre du FEC pour les  
travaux de rénovation de la salle socioculturelle : Toiture et menuiseries         
extérieures ; 
2. Demande de subvention auprès de MACS au titre du Fond d’Investissement 
Local environnement : Remplacement de la chaudière au fioul de l’école        
primaire par une pompe à chaleur air/eau ; 
3. Demande de subvention auprès de MACS au titre du Fond d’Investissement 
Local environnement : Remplacement de la chaudière au fioul de la salle socio-
culturelle par deux pompes à chaleur  (air/air pour le chauffage/clim de la salle 
de réception et air/eau pour le chauffage du hall et l’eau chaude sanitaire) ;  
4. Reprise du solde sur provision pour contentieux ; 
5. Redevance d’occupation du domaine public télécommunications ; 
6. Mise en place de la nomenclature financière M57 à compter  de 2024 ; 
7. Création d’un emploi à temps complet d’agent de maitrise ; 
8. Création d’un emploi non permanent pour faire face à un besoin lié  à un   
accroissement temporaire d’activité ; 
9. Création et dénomination d’une voie nouvelle pour le lotissement LORTA ; 
10. Attribution de la numérotation des lots pour le lotissement LORTA ; 
11. Création et dénomination d’une voie nouvelle pour le lotissement DES     
ARRIBERES ; 
12. Attribution de la numérotation des lots pour le lotissement DES                
ARRIBERES. 

« Fête des nouveaux nés » 
 

La troisième édition de l’accueil des 

nouveau-nés s’est déroulée le 10 

juin à la salle Pierre DEVERT. Cette 

date a été retenue pour mettre à 

l’honneur Papas et Mamans entre la 

fête des Mères et la fête des Pères. 

Cela a été l’occasion pour tous les 

bébés de l’année d’être honorés et 

de recevoir un body spécial Saint-

Martin-de-Hinx. Parents et enfants 

ont ensuite partagé un moment de 

convivialité, ce qui a permis à    

chacun d’échanger librement. 

Edito 
 

 
 
 
Chères 
Saint-Martinoises, 

Chers 
Saint-Martinois, 
 

L’actualité étant très 
dense, la place    
réservée à mon   
édito s’en trouve  
donc restreinte. 
 

Je vous laisse     
profiter des        
nombreux articles 
de cette   gazette, 
symboles de la belle 
vitalité de notre    
village. 
 

Notre dynamique 
tissu associatif, en 
collaboration avec la 
municipalité, vous 
propose à tous un 
riche panel        
d’activités. 
 

C’est pour moi l’   
occasion de tous les 
féliciter. 
 

A. LAPEGUE  



Désenclavement du projet de 
résidence sénior 
 

Comme vous vous le rappelez sans doute, la 
commune a bénéficié en juillet 2022 du    
mécénat de la famille COSNAY, avec le don 
du terrain pour la construction de la 
« résidence sénior » et du projet                
intergénérationnel. 
Cette surface étant enclavée, il était          
nécessaire de lui donner un accès.  
La famille LATAILLADE nous avait donné son 
accord pour la cession d’une surface en   
permettant le désenclavement. 
Le vendredi 3 juin, chez Me MAYSONNAVE, 
la municipalité a officialisé cet accord pour la cession des parcelles. Aujourd’hui, nous sommes donc 
propriétaires du foncier nécessaire pour réaliser notre projet dédié aux séniors de la commune. 
La municipalité a souhaité remercier ces mécènes lors d’un moment de convivialité au marché. Cet 
acte conclut un travail de trois années de collaboration efficace. Ce point d’étape déclenche la seconde 
phase du projet qui lance l’étude sociale et architecturale. 

Mise au point avec DOMOFRANCE 
 

La municipalité a exigé et obtenu un entretien avec la Direction de Domofrance représentée par le     
Directeur Exécutif de la Stratégie de l’Immobilier et la Directrice du Développement Foncier pour      
évoquer les deux projets qui sont au point mort actuellement  : 
- Les logements sociaux du lotissement « Les terres océanes », sur la Route de l’Océan dont le permis 
n’a toujours pas été déposé, 
- Le programme social de 22 appartements en face de l’église quant à lui a eu son permis délivré       
depuis 6 mois, sans aucune once de travaux réalisés.  
Les constructions des logements ne démarrent pas ; or la municipalité compte bien sur ces deux      
programmes pour répondre aux besoins de logements locatifs exprimés par les Saint-Martinois. 
Ce rendez-vous a été l’occasion de signifier notre mécontentement aux dirigeants de la société        
DOMOFRANCE. En réponse, la société s’est engagée à déposer son permis de construire pour le    
programme des «  Terres océanes » pendant l’été et devrait débuter les travaux du projet face à l’église 
début 2024. 
La municipalité restera vigilante sur le suivi de ces dossiers. 



Comité de pilotage « Affaires scolaires » (municipal) 
 

Le mardi 6 juin a eu lieu la dernière réunion de l’année. La prochaine rentrée scolaire a été abordée. 

Les modalités de réservation des activités périscolaires ont été explicitées. Un point a été fait sur les  

incivilités au sein de l’enceinte scolaire. De ce fait, il a été décidé une observation plus stricte du        

règlement intérieur. Tous les parents ont été destinataires du compte-rendu via leurs représentants. 

Réunion Transport à la demande 
 

Une consultation citoyenne a eu lieu le mardi 20 juin pour présenter des nouvelles fonctionnalités de 
transport en complément de celles existantes actuellement (ramassage scolaire, transports en période 
estivale). Un service à la demande pourrait être mis en place pour       
répondre aux attentes ponctuelles et spécifiques des usagers de la  
communauté de communes. Ce réseau permettra de relier notre village 
au réseau côtier. Une application dédiée permettra à chaque utilisateur 
de réserver son transport. 

Nouvelle aire de collecte 
 

L’aire de collecte des déchets du site dit 
« le ruisseau » est terminée. Elle se trouve 
en amont de la station d’épuration. Vous 
pouvez dès à présent accéder au point tri. 
 

Juste à côté une zone pour les déchets de 
venaison a été crée. La zone avec la croix 
jaune jouxtant l’enclos est réservée aux 
véhicules d’équarrissages. 

Réfection campanaire 
 

Les cloches de l’église ne fonctionnaient quasiment plus du fait de 

pannes du système d’entrainement ; des 4 modes différents (à la volée, 

carillon, tintement, et glas), un seul demeurait opérationnel. La remise 

en service par la société LAUMAILLE de l’intégralité du dispositif a été 

réalisé ce mois-ci. Les moteurs d’entrainements, les marteaux  et les 

paliers supports des cloches ont été changés pour une somme de 6 978 

euros.  

Le système est à nouveau fonctionnel. 
 

Nous remercions l’association de l’entraide Saint-Martinoise de  son   

accompagnement financier à hauteur de 5000 euros pour la réalisation 

de cette remise en état. 

Appel du 18 juin 
 

Le 83° anniversaire de l’appel du 18 
juin 1940 du Général de Gaulle a été 
commémoré  dans notre commune.  La 
clique était présente auprès des        
anciens combattants. 
 

Après lecture du discours officiel par 
M. le Maire, et après l’hommage aux 
morts, tous les participants se sont   
retrouvés à la salle Pierre Devert où un 
apéritif était servi par la Commune. A 
cette occasion, la Clique nous a ravi de 
son répertoire qu’elle présentera lors 
de la messe des fêtes de notre village 
en juillet.  



Une pensée pour ceux qui nous 
ont quittés 
 

Daniel MOTUT le 18 juin 

 

Michel BRISSON le 24 juin 

 

Jeannine BEGARDS le 25 juin 

 

Solange OLIVIER le 26 juin 

Bienvenue à 
 
 

 
Eléna PETIT née le 4 mars 
 

Faustine Charlie FRANÇ OIS née le 5 juin 

SMBS Tennis 
On peut dire que le SMBS Tennis n’est pas passé     
inaperçu au Comité des Landes de Tennis de Tartas le 
dimanche 18 juin ! 
Des supporters au top de leur forme, des joueurs      
ultra-motivés, tous les ingrédients étaient réunis. 
Résultat : retour à Saint-Martin-de-Hinx avec un carton 
plein, 3 VICTOIRES pour nos 9 garçons. 
   - 11/12 ans, 2° division : SMBS bat US Dax n°2 : 3/0 
   - 13/14 ans, 4° division : SMBS bat Lesperon : 3/0 
   - 13/14 ans, 3° division : SMBS bat Moliets n°2 : 3/0 
Un grand bravo à Clément SUHUBIETTE, Théo SCHEVENELS, Léon DUCHEN, Alexis RENOULT, 
Maxime FONTAGNÉ, Maxime COUSTE, Louis MIREMONT, Romain INACIO et Johan DESTRIBATS 
pour leur parcours et leur bon état d'esprit ! 
Tout le monde a passé une super journée. Merci au Comité pour son accueil et merci aux parents, aux 
enseignants et supporters !  Rendez-vous en 2024... 

SMBS Pelote 
 

L’équipe de Paleta pelote gomme pleine          
féminine, composée de Maialen GUILLENTEGUY 
et Magali CAZALIS, est devenue championne de 
France nationale B en Trinquet le dimanche      
18 juin. En effet, nos filles ont battu, chez elles, 
l’équipe du club de Saint-Etienne-de-Baïgorry sur 
le score de 40 à 27. Bravo !!! 

SMBS Pétanque - Boulodrome 
 

L’équipe féminine Saint-Martinoise (photo ci-contre), 
composée de Cathy MILHÉ et Joëlle MILHÉ-LADAME, 
s’est inclinée en finale du concours national de       
Saint-Vincent-de-Tyrosse le 18 juin 2023. Notre équipe 
a réalisé un beau parcours pour se hisser à la 2ème  
place parmi les 115 équipes qui ont disputé le      
championnat de France. 
La prochaine échéance pour le SMBS Pétanque et son 
équipe de féminines, composée de Virginie et Monique 
CUESTA, Joëlle MILHÉ-LADAME, Cathy MILHÉ et 
Jeannette DUBARRY, est la 1/2 finales du championnat 
des clubs féminins qui se déroulera le 2 juillet à HAGETMAU. Bonne chance !!! 
 

Le mardi 20 juin les membres du club de pétanque ont remis en état les terrains de pétanque avant la 
saison estivale. Les cantonniers ont arrangé les abords du ruisseau qui longe les aires de jeux. Les 
équipements sont fin prêts pour l’été et les compétitions locales à venir : 

- Concours d'animation tous les vendredis soir à partir du 30 juin 2023. Les parties débutent à 19h et 
sont ouvertes aux licenciés et non licenciés (accueil buvette et sandwiches) ; 
- Concours des vétérans réservé aux licenciés le 27 juin 2023 dès 9h ; 
- Concours des fêtes le vendredi 7 juillet début des parties à 19h. 



Kermesse de l’école 

 

Le 24 juin a eu lieu la kermesse de l’école. Le spectacle des enfants a été merveilleusement préparé 
par l’équipe éducative et magnifiquement présenté par les élèves. Le spectacle s’est clôturé par un 
vibrant hommage pour Bela et Isabelle qui prennent leur retraite. 
L’association des parents d’élèves avait ensuite organisé des attractions ludiques pour les enfants, 
et toutes les générations présentes ont pu profiter d’un moment de détente et de partage. 
La kermesse s’est clôturée par le traditionnel repas champêtre préparé par les bénévoles de l’APE. 

  FEUILLET 
 

 

« FESTIVITES » 

Fête de la musique 

 

La manifestation a débuté dans l’après-midi par un 
concert de cordes interprété par le quatuor   
«  Les archets dans les pins » qui a ravi les        
auditeurs. Le réveil d’automne assurait la collation.  

La fête s’est poursuivie avec le repas des         
producteurs où chacun a pu trouver son bonheur : 
charcuteries, huîtres, nems gascons, galettes   
bretonnes, cœurs de canards, porc braisé, poulet 
rôti, burger, fromage, crêpes sucrées et far breton. 

 

Le buvette a été tenue par la section pelote, et différents    
rafraichissements étaient proposés sur les stands des      
producteurs. 

La soirée musicale a été animée par deux groupes : « Faith » 
et « Dolly Pran et les sentinelles », dont la chanteuse est 
Saint-Martinoise. 

Ce 23 juin a été un franc succès pour les 250 convives    
présents. Nous remercions Patrice DARRACQ, président de 
la section Saint-Martinoise de « Festivadour », pour cette  
remarquable organisation. 




